

Comisiones Obreras, dispuesta a fusionarse con UGT

Marcelino Camacho plantea de nuevo la necesidad de una organización sindical única

MADRID. La posible fusión de CC OO y UGT fue estudiada ayer tarde por el Secretariado Confederal de Comisiones a propuesta de su secretario general, según manifestó a Efe Marcelino Camacho. Las dos principales centrales del país deberíamos ir a una especie de órgano de cooperación, como el de la Federación Unitaria de Italia o de otros países, y poner encima de la mesa la necesidad de una gran organización pluralista, unitaria, con corrientes reconocidas en su seno.

Acerca de la unidad sindical, reunido el Secretariado Confederal de CC OO, manifestó lo siguiente:

1. Las dos principales centrales sindicales deberían ir al establecimiento de un órgano de cooperación sindical. Esta propuesta, aprobada en el II Congreso Confederal de CC OO, y contenida en el informe general del mismo, tiene plena vigencia para caminar en la unidad de acción hacia un futuro en el que se pueda construir una gran organización sindical pluralista y unitaria con corrientes reconocidas en su seno.

2. Esta voluntad unitaria de CC OO se inscribe en su propia trayectoria, que ya propuso a la salida de la dictadura: la celebración de un Congreso constituyente para construir una central sindical de las características apuntadas; impulsó la formación y desarrollo de la coordinadora de organizaciones sindicales e

hizo realidad la representación unitaria de los trabajadores en los Comités de empresa. Desgraciadamente, estas propuestas encontraron su principal obstáculo en la otra central sindical, actitud que sigue manifestándose con el cuestionario sistemático de las funciones de los Comités de empresa.

3. Precisamente en la nueva etapa que acaba de abrirse en España, la unidad de los trabajadores y de sus sindicatos representativos es un factor esencial para asegurar la superación solidaria de la crisis y el paro, y un futuro de progreso y cambio real, como esperan la mayoría de los trabajadores y la sociedad española.

Finalmente, estas propuestas unitarias las reitera el Secretariado Confederal desde la posición constatada de CC OO como primera central sindical en las elecciones en curso, y que están configurando con claridad un

mapa sindical en España de dos grandes centrales de clase.

Por su parte, el secretario de Prensa e Información de UGT, Manuel Chaves, ha manifestado que «no parece ser la propuesta que Marcelino Camacho ha hecho al Secretariado de CC OO pidiendo la unidad en un gran sindicato con UGT, y menos en un momento de elecciones sindicales».

Chaves, a título personal, y constatando que UGT no ha recibido aún ninguna propuesta, por lo que habrá que esperar, ha añadido que «el hecho de que Camacho salga ahora con un tema de esta naturaleza en los medios de comunicación responde a un intento del sindicato de influir en la decisión del voto de los trabajadores en el momento electoral presente».

«Marcelino Camacho y CC OO —dijo— siempre se acuerdan de la unidad sindical cuando estamos en elecciones sindicales, por lo que nos tememos que esta actitud comunicada a la Prensa en primer lugar se trate de un banderín de enganche demagógico utilizado en las elecciones sindicales frecuentemente por ese sindicato.»